



# 高き理想

## 東北大学訪問（1年次生徒）

7月31日（水）本校1年次生が「東北大学オープンキャンパス（OC）」に参加しました。1年次からしっかりと志望校を決めることで、目標が定まり、計画的な学習に繋がります。また、実際に大学を見学することで、自分の未来をイメージすることに繋がり、「ここで大学生活を送りたい！」という意志を固くした人もいないでしょうか。



夏休みを利用して、他の大学のOCに参加した人も多いと思います。この貴重な経験から、生徒たちは新たな気づきや学びの深まりを実感できたことと思います。

目標が定まったら、後は何をどのように学ぶかです。毎日の授業を大切に、自分の強みは何か、もっと伸ばせるのはどこなのか確認しましょう。日々皆さんは成長しています。近い未来を想像しながら、地道に努力を続けていきましょう。

## 保護者進路研修会（午前1年次、午後2年次）

7月27日（土）山形ビッグウイングにおいて、保護者進路研修会を行いました。参加していただいた保護者の皆様におかれましては、熱心にメモを取りながらお聴きいただきありがとうございました。1年次では、東京女子学園中学校高等学校校長、芝国際中学校・高等学校校長吉野明先生より、自己肯定感や主体性を含む非認知能力を高めることが学力を伸ばすためには必要であることなどをご講演いただきました。2年次では、ベネッセコーポレーションの大竹裕貴氏より、大学入試の選抜方式、高校2年の今取り組むべきこと、保護者は「伴走者」として向き合うことなど、志望大学について真剣に考える重要性、また、本人と保護者がともに取り組むことが大切であることなどをご教示いただきました。ご多忙の中、ご足労いただきありがとうございました。



内容についての質問やご意見は  
進路指導課 竹田 までお知らせください。